



## Diputados rechazan la reforma eléctrica

Así es como terminó el capítulo de ayer de la reforma eléctrica de López Obrador, no hubo mayoría calificada en San Lázaro.

López Obrador señaló en su mañana que no le pareció extraño que los legisladores de oposición hayan votado en contra, ya que siempre han apoyado los intereses extranjeros. También consideró lamentable ver al PRI como palero del PAN; adelantó que ya no mandará más iniciativas por falta de tiempo.

<https://drive.google.com/file/d/1LrdG1RVRsvNETvZStehmeyZZ-sFdSatE/view>